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伊達ソフトボール
　　　　　スポーツ少年団

聖光学院高校テニス部  女子ダブルス
佐藤はなさん　 工藤はるかさん

佐藤さん（左）と工藤さん（右）
佐藤さんはシングルスにも出場します

　
約
1
5
0
チ
ー
ム
が
出
場

し
た
福
島
県
総
合
体
育
大
会

で
、
伊
達
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
ス

ポ
ー
ツ
少
年
団
が
準
優
勝
を
果

た
し
ま
し
た
。
8
月
3
日
か
ら

愛
媛
県
松
山
市
で
開
催
さ
れ
る

全
国
大
会
に
出
場
し
ま
す
。

　「
チ
ー
ム
の
強
さ
は
堅
実
な

守
備
。
エ
ー
ス
が
抑
え
て
、
小

技
で
点
を
取
り
に
い
く
」
と
語

る
の
は
、
監
督
の
鈴
木
貴
博
さ

ん
。「
エ
ー
ス
の
大
槻
真ま

ひ
ろ広

く

ん
は
、
最
速
90
㌔
の
速
球
を
投

げ
る
、
県
内
ナ
ン
バ
ー
ワ
ン
の

呼
び
声
が
高
い
ピ
ッ
チ
ャ
ー
で

す
。
初
戦
の
相
手
は
春
の
大
会

で
全
国
を
制
し
た
強
豪
で
す

が
、
自
分
た
ち
の
ソ
フ
ト
で
勝

ち
に
い
き
ま
す
」
と
意
気
込
み

を
語
り
ま
し
た
。

　
チ
ー
ム
を
率
い
る
キ
ャ
プ
テ

ン
の
幕
田
柊し

ゅ
うく
ん
は
、
キ
ャ
ッ

チ
ャ
ー
と
し
て
大
槻
く
ん
を

リ
ー
ド
し
ま
す
。「
初
め
て
出

場
す
る
全
国
大
会
で
す
が
、
1

試
合
で
も
多
く
勝
ち
た
い
で

す
」
と
気
合
十
分
。

　
炎
天
の
も
と
、
休
日
も
練
習

に
励
む
伊
達
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
ス

ポ
ー
ツ
少
年
団
。
全
国
大
会
で

の
勝
利
を
期
待
し
て
い
ま
す
。

　
8
月
5
日
か
ら
三
重
県
四
日
市

市
で
開
催
さ
れ
る
イ
ン
タ
ー
ハ
イ

に
、
佐
藤
は
な
さ
ん
と
工
藤
は
る

か
さ
ん
ペ
ア
が
出
場
し
ま
す
。

　
佐
藤
さ
ん
は
1
7
4
セ
ン
チ
の

長
身
を
生
か
し
た
プ
レ
イ
が
持
ち

味
。「
長
身
か
ら
繰
り
出
す
サ
ー
ブ

は
と
て
も
強
力
」
と
、パ
ー
ト
ナ
ー

の
工
藤
さ
ん
は
話
し
ま
す
。
一
方
、

佐
藤
さ
ん
は
工
藤
さ
ん
の
強
さ
を

「
相
手
の
裏
を
か
く
プ
レ
イ
」
と
評

し
ま
す
。「
目
標
は
ベ
ス
ト
8
以
上
。

指
導
し
て
く
れ
た
長
谷
部
先
生
に

恩
返
し
し
た
い
で
す
」
と
大
会
へ

の
意
気
込
み
を
語
り
ま
し
た
。

　
抜
群
の
コ
ン
ビ
ネ
ー
シ
ョ
ン
を

発
揮
し
、
県
予
選
を
優
勝
し
た
2

人
。
イ
ン
タ
ー
ハ
イ
で
の
活
躍
も

期
待
し
て
い
ま
す
。

全国大会へ！
いざ

伊達市都市計画審議会の委員改選を行い、新たに委員
15人に委嘱状を交付しました。委員は学識経験者や

関係団体の代表、一般公募の市民などで構成され、会長に
は東北大学災害科学国際研究所教授の奥村誠さんが選出さ

れました。審議会
では、市街化調
整区域における
地区計画の決定・
変更など、本市
の都市計画に関
することを調査・
審議します。

 保原本庁舎 　　ceremony　

市の都市計画を検討
審議会などの委員に委嘱状を交付7/4

( 水 )

伊達市都市計画審議会

本市の都市計画区域の再編について、市の方針や計画
の策定に必要な検討を行う、伊達市都市計画区域再

編検討委員会を設置し、14人の委員に委嘱しました。委
員は学識経験者や関係団体の代表、市街化調整区域に属す

る各地域の代表、
市職員などで構
成され、委員長
には（公社）街
づくり区画整理
協会理事長の近
藤秀明さんが選
出されました。

伊達市都市計画区域再編検討委員会
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